

CeBIT

Terminal für nPA

[14.02.2014] IT-Dienstleister citeq widmet sich auf der CeBIT 2014 dem neuen Personalausweis (nPA). Ein Bürger-Terminal soll elektronische Behördengänge ermöglichen.

citeq stellt auf der CeBIT 2014 (10.-14. März, Hannover) den Prototyp eines Bürger-Terminals vor. Wie der IT-Dienstleister meldet, soll die Anwendung die elektronische Nutzung des neuen Personalausweises (nPA) voranbringen. citeq testet das Terminal derzeit gemeinsam mit dem Unternehmen bremen online services. Öffentlich zugänglich sollen es die Bürger-Terminals künftig ermöglichen, dass Bürger ihre Behördengänge auch ohne das bislang notwendige Lesegerät mit dem nPA abwickeln können. Zu finden ist citeq am Stand der Landesvertretung Nordrhein-Westfalen (Halle 7, Stand B39).

(ve)

Stichwörter: Digitale Identität, Messen, CeBIT 2014